
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando informar 

se há alguma previsão para ser liberado o convênio com a Banda Euterpe. 

REQUERIMENTO N° 1115/2017 
Autor: RONALDO PINTO DE ANDRADE 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO, SOLICITANDO INFORMAR SE HÁ ALGUMA 
PREVISÃO PARA SER LIBERADO O CONVÊNIO COM A BANDA 
EUTERPE.  

PROTOCOLO GERAL N° 1316/2017 
Data: 03/04/2017 - Horário: 11:47 

• imumemilimi 
APROVADO 

a ) mbrx. 2017 

Vereador Carlos Moura • Magrão 
Presidente 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia 

ao Departamento Competente, solicitando informar se há alguma previsão para ser liberado o 

convênio com a Banda Euterpe. 

• 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 03 de abril de 2017. 

Vereador `Wo-naldo_PipaS 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Loteamento Real Ville - Mombaça - 12400-900 - Telefax: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  


	Page 1

